GEMEINDEVERWALTUNG



Ursprung patentierter Erfindungen

Gemeindeverwaltung I Bei der Kirche I 1 79871 Eisenbach (Hochschwarzwald)

An die Damen und Herren des Gemeinderats

Bürgermeister Alexander Kuckes

Bei der Kirche 1 79871 Eisenbach (Hochschwarzwald) Telefon 07657/9103-0 www.eisenbach.de

 Durchwahl
 07657/9103-20

 Telefax
 07657/9103-50

E-Mail kuckes@eisenbach.de

29.04.2019

Einladung zur Sitzung des Gemeinderats

Sehr geehrte Damen und Herren,

am **Donnerstag**, **9. Mai 2019**, 19.30 Uhr, findet im Rathaus im Ortsteil **Eisenbach** eine Versammlung des Gemeinderats statt, zu der hiermit eingeladen wird.

Öffentliche Gemeinderatssitzung (5/2019):

Tagesordnung

- 1. Ausbaukonzept zum Breitbandausbau in der Gemeinde
- 2. Änderung der Kindergartensatzung
- Außenbereichskonzept zur Strukturförderung im Ländlichen Raum Richtschnur der Vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Titisee-Neustadt/Eisenbach
 - Beschlussfassung über die bei der Offenlage eingegangenen Anregungen
 - Beschlussfassung über das Konzept in seiner endgültigen Fassung
- 13. punktuelle Änderung des Flächennutzungsplans der Vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Titisee-Neustadt/Eisenbach für das Gebiet "Haberjockelshof", Stadtteil Schwärzenbach, und der Satzung über die örtlichen Bauvorschriften Nr. 73 "Haberjockelshof"
 - Beschlussfassung über die Anregungen aus der formellen Beteiligung
 - Abschließender Aufstellungsbeschluss
- Baugesuch/e
 - 5.1 Bauantrag (vereinfachtes Verfahren) vom 10. Februar 2019 zum Abbruch einer Zuschauertreppe und zum Anbau einer Terrasse bei einem bestehenden Gebäude auf dem bebauten Grundstück Flst. Nr. 265/4, Am Sportplatz, der Gemarkung Eisenbach
 - 5.2 Bauantrag vom 12. März 2019 zum Neubau eines Einfamilienhauses mit offener Garage auf dem bebauten Grundstück Flst. Nr. 53, Wiesbachweg, der Gemarkung Eisenbach
 - 5.3 Bauantrag vom 20. März 2019 zur Überdachung der vorhandenen Terrasse eines Wohnhauses auf dem bebauten Grundstück Flst. Nr. 82, Hauptstraße, der Gemarkung Eisenbach

- 6. Bekanntgaben
- 7. Frageviertelstunde

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Kuckes, Bürgermeister